
番号 圏域 議題 質問・意見 当日の回答・対応等

1 飛騨 議題1 金山病院の病床利用率について、かけ離れた数字が書いてあり、何らかの間違えだと思

う。再確認する必要があると思う。

病床機能報告の数字をそのまま記載している。

現実の数字とかけ離れているというご指摘、そのとおりだが、そこはお許しいただけれ

ばと。

2 飛騨 議題1 久美愛厚生病院について、現在協議中で、数が変動することがあり得るということだけ

報告したいと思う。

ご報告いただいた現時点ということで、承知している。今年度2回、国に対して報告する

ことになっており、9月末時点と、今年度末の3月なので、9月末についてはこちらの数字

で報告をさせていただき、3月の時に変更があればその際にご報告いただくという形でお

願いしたい。

3 飛騨 議題1 金山病院も同様の状況で、公立病院経営強化プランについて、話し合っているところ。

現状維持としたが、この時点ではまとまっていなかったということで、3月末には相当変

わる可能性がある。

4 飛騨 議題1 古川病院は、古川地区で慢性期病床ということで、継続をしていきたいと思っている

が、介護療養病床が、来年度末で廃止ということになるので、検討してる最中だが、基

本は慢性期病床で、継続でお願いできればと思っている。

5 飛騨 議題1 高山赤十字病院について、協議会を設置し、ということで記載があるが、具体的な内容

のところには、具体的な議論が難しい、と記載をされている。

久美愛厚生病院も絡んでくると思うので、この課題解決に向けて、県と高山市には、ぜ

ひ、コミットしていただきたい。何らかのコミットを既にしているとは思うが、この手

の個別はどうしても情報の非対称というところで、情報量が少ないので、あえて申し上

げた。

相手のある話なのであまり具体的にこれまでは申し上げてこなかった。

ただ、本日のこの資料で、久美愛厚生病院の具体的な内容を拝見すると、急性期機能の

縮小、それから慢性期機能の拡大という文言がある。

高山赤十字病院は急性期を主体にして、ということは常々申し上げていたが、こういっ

たふうに両病院が同じ方向を向くということは、非常に今後の話し合いがスムーズにい

くのではないかと期待を持っている。

先ほどのご発言にあったが協議会というのは、新病院建設の協議会のことで、高山赤十

字病院が老朽化に伴って、病院の建設を計画をしているが、今後の飛騨圏域の病院の機

能分化に向けて、どうしてもリンクしてくる話なので、行政の方々とも十分に話し合っ

て進めていきたいと考えている。（高山赤十字病院）

久美愛厚生病院としても、高山厚生病院の病床の兼ね合いもあるので、引き続き、全体

のバランスを考えていきながら病床機能再編に取り組んでいきたいと思う。当然、高山

赤十字病院との関係を調整しながらやっていきたいと思う。（久美愛厚生病院）

6 飛騨 議題1 久美愛厚生病院のお話の中で、高山厚生病院が閉院となるというふうな報告があった。

この100床の患者の受入先という形での、久美愛厚生病院の慢性期が増えるというよう

な、そういった解釈でよいか。

高山厚生病院の慢性期病床の全てとなると難しいかもしれないが、出来る限り受け入

れ、地域の利用者が困らない方向で。まだ決定されていない部分があるが、出来る限

り、受入を進めているところ。

7 飛騨 議題2 救急車の受け入れ状況があるが、当院が受け入れ0となっている。これも何かかけ離れて

るデータが出てきていると思う。再確認したほうが良い。

こちらも実際に各病院様で報告いただいた数値をそのまま転記させていただいている。

何らか手違い等で、報告が漏れていたのかもしれない。


